



Luis Romero Gálvez, alumno del IES Pacheco, en la olimpiada de geología Durante los días 5 al 7 de Abril el alumno del IES Francisco Pacheco LUÍS ROMERO GÁLVEZ de 2º bach. , primer clasificado en la fase provincial de la Olimpiada de Geología, participará en la fase nacional que se celebrarán en Cáceres.

LUÍS ROMERO GÁLVEZ, consiguió ganar la FASE PROVINCIAL DE LA 10ª OLIMPIADA ESPAÑOLA DE GEOLOGÍA, que se celebró en Puerto Real en la Facultad de Ciencias del Mar el pasado mes de Febrero.

Esta competición está organizada por la Asociación Española para la enseñanza de las Ciencias de la Tierra y por la UCA y las pruebas están relacionadas con contenidos sobre mineralogía, petrología, paleontología, geodinámica, mapas, recursos geológicos, y Geoplanetología. El alumno ganador participará en la fase final que se va a celebrar estos días en Cáceres, en donde intentará conseguir el éxito a nivel Nacional.